

Jeder Auftritt bringt Saal zum Toben

- Bunter Abend der Hungrigen ist eine große Show
- Akteure machen noch mehr Lust auf Fasnacht



VON YVONNE WÜRTH
waldshut.redaktion@suedkurier.de

Stühlingen – Die Narrenzunft Hungri-ge Stühlinger hat am Freitag und Samstag im Konradsaal Stühlingen einen gelungenen 39. Bunten Abend präsentiert.

„Wir sind absolut zufrieden mit dem Bunten Abend und freuen uns, dass auch in diesem Jahr wieder so viele beim Programm mitgewirkt haben. Es war ein tolles Publikum im Saal und sowohl Zuschauer als auch die Akteure hatten viel Spaß dabei“, gab Sandra Fechtig ihr Resümee ab. Sie hatte erstmals Regie geführt. Das bereits bewährte Konzept wurde um einen roten Faden ergänzt. Nicht nur wurde das Motto „Walt Disney macht sich hundert Jahr so manche Kindheitsstrüme wohn, drum chömmer, machet alle mit, als Mickey Maus und Co sind mir dä Hit“ erstmals mit eingebunden. Erstmals verwiesen auch die Akteure auf das vielfältige Vereinsprogramm und machten zum Auftakt der närrischen Saison den Besuchern Lust auf mehr Fasnacht in Stühlingen.

Zusätzlich waren sämtliche Beiträge selbst kreiert, vielfältig und beinhalteten Einmarsch oder Einleitung sowie nach dem Hauptteil mit Höhepunkt einen Schluss. Die vom Publikum gewünschten Zugaben waren keine Wiederholungen, sondern eigenständige kurze Ergänzungen. Den Rahmen bildeten der Einzugs aller Teilnehmer auf der Bühne unter den begrüßenden und verabschiedenden Worten von Zufunftmeister Daniel Fechtig.

Das Programm wurde durch sehr kurze Umbaupausen unterbrochen, in denen das Duo Happy Shakers mit Dirk Schniepper und Frank Schmidt für gelungene Unterhaltung sorgte. Dass das Programm dennoch bis zum Mitternacht dauerte, ist der Motivation der



Toller Auftritt: Der Sportverein Stühlingen führte das begeisterte Publikum beim 39. Bunten Abend der Hungrigen Stühlinger in das Reich der Meerjungfrauen. BILDER: YVONNE WÜRTH

Akteure zuzuschreiben. Nicht wenige mussten sich gleich dreimal umziehen, denn sie hatten sich für mehrere Programmpunkte verpflichtet.

Das Publikum kam am Freitag sehr zahlreich, am Samstag war der Konradsaal bereits lange im Voraus ausverkauft, an beiden Abenden wurde noch lange und fröhlich gefeiert. Ehrenzunftmeister Tobias Heigl hatte in der Küche mit seinem Team für das leibliche Wohl gesorgt, im Foyer war eine Bar aufgebaut worden. Nach den Bunten Abenden ging es weiter für die Hungrigen zum Narrentreffen in Albruck.

Bildergalerie im Internet:
www.sk.de/11868808
und www.sk.de/11868807



Toller Tanz: Die Tanzmäuse zeigten sich als Rettungsschwimmer bei ihrem 32. Auftritt beim 39. Bunten Abend und brachten den Saal zum Toben.

Sie stehen auf und hinter der Bühne

- **Kindertanz:** Johanna Waishar, Lina Isabo, Noemi Apruzzese, Luisa Vollmer, Emilia Rösch, Irma Hotz, Louisa Gisy, Amelie Gisy, Mia Basler, Emma Mut. Einstudiert von Lena Neukum und Anika Blank.
- **Bütt:** Sandra Fechtig.
- **Tanzmäuse:** Harald Kaufmann, Alexander Mut, Sascha Blatter, Marc Blatter, Mirko Würth, Gernot Würth, Gunnar Würth, Frank Pieper, Marc Neukum, Frank Henninger, Christian Löhle, Georg Lang. Einstudiert von Angelika Schirmer.
- **„Wetten, dass..?“:** Als Gäste Bürgermeister Joachim Burger, der blau-weiße Hansele Jürgen Böhler und Georg Lang sowie die 16 Zäche Bernd Bruder, Andreas Buttle, Andreas Harrer, Daniel Harrer, Ruppel Harrer, Hansi Kaiser, Sebastian Kaiser, Martin Koch, Christof Mäntle, Horst Neumann, Vincent Plitz, Michael Ponsold, Thomas Rees, Timo Salomon, Ralf Tritschler.
- **Hohenlupenfurfunk:** Narrenmutter

Gaby Böhler und Gudrun Schirmer.

- **ATB:** Lena Neukum, Hannah Neukum, Anika Blank, Johanna Bottler, Chiara Meonite und Gianna Hamm.

- **„Talk mit Dschinn“:** Mit den Festresten Sabine Sklenar, Simone Bermann, Sandra Fechtig und Julia Schüele.

- **Mischmasch und Freunde:** Jens Bryssinck, Robin Schuett, Christian Haid, Benjamin Böhler, Jürgen Böhler, Klaus Böhler, Frank Böhler, Dietmar Vollmer, Georg Lang, Frank Pieper und Rolf-Dieter Harder.

- **SV Stühlingen:** Matthias Blatter, Niklas Lang, Martin Bermann, Tino Kramer, Michael Krajewski, Florian Iselle, Ralf Kaiser, Stefan Gross, Sven Baumgärtner, Ronny Lizurek, Fabian Spitz und Ramon Baschnagel. Einstudiert von Marie Felthaus.

- **Technik:** Steffi Bergmann, Benjamin Poeck und Johannes Schirmer.

- **Dekoration:** Sarah Blatter und Matthias Blatter.
- **Regie:** Sandra Fechtig.



Tolle Show: Die beste „Wetten, dass..?“-Sendung gab es beim Bunten Abend. Mit Bernd Bruder als Thomas Gottschalk und Andreas Buttle als Michelle Hunziker.



Tolle Rede: Politik, Social Media und Nostalgie verpackte Regisseurin Sandra Fechtig beim 39. Bunten Abend in eine deftige geremte Büttendre.